



COMPTE-RENDU ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 14 MARS 2024 EXERCICE 2023

Le Jeudi 14 Mars 2024, notre association organisait son Assemblée Générale pour l'année 2023, salle polyvalente du Lycée des Eaux-Claires de 18h à 20h30.

90 personnes étaient présentes .

-De 18h à 18h30 : Présentation du rapport moral, du rapport financier 2023 et rapport financier prévisionnel 2024, soumis au vote des adhérents.

En 2023 l'UDHEC comptait 92 adhérents.

33 adhérents se sont exprimés :

- Vote du rapport moral : 33 approbations.

- Vote du rapport financier 2023: 33 approbations.

- Vote du rapport financier prévisionnel 2024: 33 approbations.

Depuis 2019, l'association fonctionnant sur le mode « collégial », tous les membres participent aux divers projets.

- De 18h30 à 20h15 débat public sur les deux sujets prévus à l'ordre du jour: Sécurité, tranquillité publique et inondations.

Les demandes des habitants présents portaient :

-Sur le stationnement anarchique dans les rues pour l'instant non payantes du quartier, Rue Marbeuf, rue Alexandre Dumas voitures ventouses, Rue des Eaux-Claires voitures sur les trottoirs ou devant les commerces, rue Henri Dunant en double file, rue Roger Ronserail devant les entrées privées empêchant le passage des ramassages poubelles.

-Sur le trop grand nombre de constructions d'immeubles, les rues mal entretenues devenant dangereuses.

-Sur la circulation des vélos et des trottinettes souvent sur les trottoirs et ne respectant pas les feux.

-Points de deals, prostitution sur l'espace public et dans les Airbnb.

Sécurité, tranquillité publique. Le sujet avait été préparé lors d'une réunion le 15 Février 2024 à la MDH avec Madame Maud TAVEL, adjointe tranquillité publique et temps de la Ville, sécurité publique et Monsieur Pascal GROUAZEL Directeur de Territoire, qui ne pouvaient pas être présents lors de notre AG et Messieurs CHASTAGNER, CARIOU, KANOUTE.

A 19 heures, étaient présents à notre A.G. : Mesdames Sophie ROMERA Conseillère départementale, Laurène VIGUIER Chargée de communication des élus et Messieurs Thierry CHASTAGNER Maire adjoint secteur 3, Gilles NAMUR adjoint au Maire, Norbert CARIOU Directeur Prévention des risques, Faguimba KANOUTE Service coordination générale.

Martine reportait les différents commentaires des habitants du quartier rencontrés lors des diagnostics urbains initiés par l'UDHEC avec le support photos de Jean-Christophe.

Monsieur Chastagner nous a fait part des solutions mises en place par la ville et par les services de police ,municipale et nationale. Les demandes de mise en place de « dos d'ânes » supplémentaires ne semble pas être possible en raison du passage des bus, pourtant des exemples sont visibles dans les communes voisines.

Un radar pédagogique est présent près du lycée des Eaux-Claires, Monsieur CARIOU nous expliquait que ce type de radar comptabilise les infractions 100 mètres en amont, et qu'il peut éventuellement être déplacé si besoin. Durant l'année 2023, 450 interventions de la police municipale ont été faites sur le quartier.

Les points de deals dans les parcs du quartier ainsi que les règlements de comptes (1mort rue Bouchayer) ainsi que la circulation dangereuse des trottinettes ont été abordés .

Malheureusement, le temps de réunion étant compté, à 19h45 nous devons commencer à traiter le sujet sur les inondations.

En l'absence de la Métropole, aucune personne pouvant parler des inondations ne pouvait être présente lors de cette A.G., Robert présentait ce sujet en rappelant l'historique des problèmes sur le collecteur Vallier/Irvoy. Nous aurions souhaité avoir des informations sur les travaux exécutés et les travaux à faire afin de pallier aux désagréments rencontrés par plusieurs copropriétés du quartier lors des récentes fortes inondations durant la première quinzaine de Décembre 2023. Les immeubles concernés ont investi dans les pompes afin de vider leurs sous-sols (caves,garages et chaufferies). Un résident bien au fait de ces problèmes récurrents, proposait de rabattre la nappe afin de récupérer les eaux claires qui vont vers la station d'épuration.

Madame Roméra nous informait de prochains travaux de drainage du Drac.

Nous aurons certainement des informations plus précises lors de la réunion du 2 Mai 2024, fixée par la Métropole, pour évoquer ce sujet très important pour la sécurité des résidents. Monsieur Namur nous dit que la Ville pourrait soutenir les habitants dans leurs futures actions.

L'A.G. prenait fin à 20h15 nous étions tenus de respecter cet horaire pour des raisons de sécurité imposées par le Lycée des Eaux-Claires , que nous remercions pour le prêt de leur salle.

Nous ferons un nouveau compte rendu pour vous rapporter les actions qui seront faites tant par les services de la Ville que par la Métropole.

Nous remercions chaleureusement tous les participants, résidents du quartier Eaux-Claires, Mesdames et Messieurs les élus et employés de la Ville, CLUQ, Maison des Habitants Mesdames Gras et Ville, Agentes de Développement Local.

Nous serions très heureux d'accueillir dans notre association des résidents du quartier, soucieux de travailler avec nous pour le bien vivre de tous

